

# LA V. M. ANA DE S. AGUSTIN C. D.

**ADMINISTRACIÓN**

Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara  
(Cuenca)

Con Censura Eclesiástica

Hoja gratuita



V. M. ANA DE SAN AGUSTIN, C. D.

COMPAÑERA DE STA. TERESA DE JESÚS

SU CUERPO SE VENERA EN EL CONVENTO DE VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA)

APROBÓ SUS HEROICAS VIRTUDES PÍO VI EN 15-IX-1776.

## Caridad de la Venerable con las almas del Purgatorio

Hermosa, en verdad, es, aun mirada con criterio solamente humano, la visión con que el Señor regaló, un día, a la Venerable.

Estando en oración, y sin saber cómo, se halló la Venerable junto a un estanque muy grande en el cual había tres divisiones, de suerte que hacía como tres apartados.

En el primero vió que el agua, en él contenida, estaba muy clara y cristalina, en grado tal que solamente el mirarla, producía mucho deleite, multitud innumerable de peces nadaban por toda ella con tanta suavidad y hermosura de movimientos que el ánimo se regalaba muchísimo en contemplarlos.

En la segunda división del estanque estaba el agua de un color bermejo y encendido, y los peces que por él nadaban, hacíanlo con alguna penalidad y desasosiego. En la tercera división estaba un cenagal horrible y hediondo, tremendamente espantoso, cuyo solo mirar producía inconcebible pavor; los peces que en él había revolcábanse en aquel espantoso cieno con grande rabia y con furor tal que parecía unos a otros querían despedazarse. Admirada estaba la Venerable de semejante visión, cuando se le apareció Ntra. Sta. Madre y le explicó el significado de aquellas divisiones, diciéndole que la primera era representación del cielo, la segunda del purgatorio y la tercera del infierno.

Siendo como era tan ardiente la caridad de la Venerable para con el prójimo, parece corría a su cargo aliviar a las benditas almas que en aquel estanque estaban sumergidas nadando con «penalidad y desasosiego», y así era perpetua su oración a Dios por estas dichosas almas; ganaba cuantas indulgencias podía; aplicábalas sufragios; hacía penosas penitencias para satisfacer por ellas; andaba, en fin, codiciosa y con ansias particula-

res de ganar muchos bienes espirituales para tener mucho que ofrecerles.

Muy digno de recordarse es lo que la Venerable nos cuenta con estas palabras: «El año pasado, que era el de 1616, la víspera de Todos Santos, diciendo en el coro los Maitines, todo el tiempo que duraron, tuve presente un lado del rostro de Cristo Nuestro Señor, puesto entre el breviario en que yo estaba rezando y mi rostro, y ésto veía yo con los ojos del alma, y con los del cuerpo claramente, y veía su oreja santísima en quel divino lado de su rostro como atendiendo y oyendo los Maitines que le estaba diciendo, y era tan grande la luz y resplandor de este soberano Sol, que con ella veía rezar, y no me hiciera falta que no hubiera otra alguna en el coro. A mí me hizo estar con extraordinario fervor, consuelo y devoción, ver con la misericordia que Nuestro Señor mostraba oír aquellos ruegos y alabanzas, y a la noche siguiente, luego que acabamos los Maitines de la octava de los Santos y empezamos los de los difuntos, tuve la misma visión con gran júbilo y ternura de mi alma, y junto con oír Su Majestad aquellas peticiones iba otorgando mercedes, porque, en el tiempo que duraron estos Maitines me mostró Nuestro Señor las que nos hacía, y vi salir muchas almas del purgatorio, y me fué de gran consuelo y me aumentó la devoción del Oficio Divino; y esta noche la tenían particular las religiosas, que, aunque no veían quien los escuchaba lo sentían en sus almas.»

Prolijo en demasía sería el referir las apariciones que tuvo de almas, unas, pidiendo oraciones y sufragios, y diciéndole, otras, las causas porque padecían penas especiales; ya para agradecerle sus ayudas, ya anunciándole el conseguimiento de la ansiada libertad y el gozo de la gloria de que, para siempre, iban a disfrutar.

## Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

CUENCA.—Agradecido a un beneficio recibido, da 5 pesetas para la Causa de la Venerable. Un devoto.

CASASIMARRO (Cuenca). — Reverenda M. Priora de las Carmelitas Descalzas de la Jara: Mi respetable Madre, como me sentía tan enfermo, no sabía qué tomar, ni qué hacer, y de pronto me acordé de la V. M. Ana de S. Agustín, a quien tanto queremos en este pueblo, y reanimado le ofrecí una pequeña limosna si me curaba. ¡Bendito sea Dios que, estoy completamente curado! Angel Alcarria.

CASASIMARRO (Cuenca). — 11 de Septiembre de 1933. Rvda. M. Priora: En mi última enfermedad, recurrí, lleno de confianza, a la Venerable y luego noté un cambio tan extraordinario que, no puedo menos de manifestarlo a V. y enviarle para dicha Venerable una limosna de dos pesetas, para su Beatificación. Angel Sahuquillo.

ALBOCACER (Castellón).—16 Septiembre 1933. Rvda. M. Margarita del S. Corazón de Jesús, Priora de las Carmelitas Descalzas de la Jara: Habiendo padecido unos dolores muy fuertes en un brazo y no encontrando alivio con ningún remedio, de cuantos aplicaba; notando por otra parte que, los dolores iban en aumento, pensé en la V. M. Ana de S. Agustín y le pedí, con gran fe, me quitase los dolores si así me convenía. Cosa admirable, desaparecieron los tales dolores, con asombro de toda la familia. No tardaremos en ir a visitar su sepulcro en agradecimiento; enviando por ahora una limosna de seis pesetas para su Causa. Luis Llopis.

MADRID. — 19 de Septiembre 1933. Muy agradecida, doy gracias a la Venerable M. Ana de S. Agustín por haberme concedido, en una enfermedad, el alivio apetecido. ¡No olvidéis a todo el que recurre a tí! Una devota de la V. M.

ALICANTE. 25 de Septiembre de 1933. Mi Rvda. y querida M. Margarita: Como la V. M. Ana de S. Agustín es

intima amiga mía, le envío 15 pesetas para que me conceda la salud que tengo muy quebrantada, y a la vez, darle mil gracias por haber salido mi nieto Joaquinito de Altimira muy bien de los exámenes poniendo por intercesora a nuestra querida V. M. Ana de S. Agustín; más cinco pesetas para ayuda de los gastos del Boletín. Su alma. Emilia López de Haro, Vda. de Moreno.

CASTELLON DE LA PLANA.—8 de Septiembre de 1933. Agradecida por muchos favores que debo a la V. M. Ana de S. Agustín entrego 25 pesetas para su Causa de Beatificación. María Gómez.

NIJMEGEN (Holanda).—18 de Septiembre de 1933. Muy Rda. M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara. Amada Madre y Sta. Comunidad: Agradecida, por lo que han rogado ante el sepulcro de la V. M. Ana de S. Agustín para alcanzar, por su medio, mi total curación, les remito un dólar; pues me encuentro ya bien; para que digan una misa en acción de gracias. Dilia P. de Weber.

VILLANUEVA DE LA JARA.—23 de Septiembre de 1933. Con inmensa gratitud publico haber sido favorecida por la V. M. Ana de S. Agustín invocándola, en mis necesidades, dando cinco pesetas para su Beatificación. Juana Sahuquillo de Cebrián.

MONZON (Huesca).—15 de Septiembre de 1933. En carta de esta fecha, mandan dos personas, una 10 pesetas, y otra 5, para alcanzar, por intercesión de la Venerable, si Dios es servido, varios favores que solicitan.

MADRID, 20 de Septiembre de 1933. M.<sup>ra</sup> R. M. Priora de Carmelitas Descalzas, Villanueva de la Jara. Amadísima M. en Jesús: Sólo dos letras para decirle que en estos días, me encontraba mal, con agudísimos dolores de estómago, sin saber de qué podían proceder, y agotados ya todos los remedios que me dijeron, recibí el Boletín que me mandan,

alegrándome de ver el retrato de la Venerable M. Ana de S. Agustín, que, como solícita enfermera, quería venir a asistirme, pues estoy sola completamente en casa, y mi familia está fuera. Recordando que tenía una reliquia suya, busquéla enseguida, y me la apliqué a la parte dolorida, rezando tres Padrenuestros, y prometiendo publicarlo, y una peseta de limosna; y al cuarto de hora pude levantarme libre completamente del dolor, sin volverlo a tener, y hace ya tres días. Así que, agradecida se lo digo, y en sellos de correo le envío la peseta. Mis saludos a la Comunidad y en particular para V. R. de su más humilde hermana, en la V. O. T., María del Pilar Cardenal.

INIESTA (Cuenca), 29 de Septiembre de 1933. R. M. Superiora. Muy señora mía y amiga en el Señor: El fin de la presente es manifestar a usted los grandes milagros, o favores que hace, por aquí, la Venerable. Una mujer que estaba estos días en vísperas de dar a luz, y se llama Eugenia Díaz, natural de aquí, de Iniesta, recibió de mi mano una medallita de la Venerable, y comenzó a pedirle, con gran fervor, la favoreciese en el difícil trance en que se encontraba, y digo difícil, porque dicha persona ha tenido desgraciados todos sus partos, teniendo necesidad de ser operada, por cuyo motivo tenían ahora los médicos preparado todo también para realizar la operación: pero fueron tales las súplicas y tal, sin

duda, la intercesión de la V. Ana que, de pronto, dándole un fuerte dolor dió a luz por sí sola. ¡Milagro! exclamó el médico, y ella lo repetía con agradecimiento. Pasó esto el día 3, y por eso envía ahora, por mi medio, 5 ptas. en agradecimiento.

En iguales condiciones se hallaba una vecina de aquí, llamada Angeles Villanueva, y dile otra medallita de la Venerable. Dicha persona prometió, además de dar una limosna, ponerle el nombre de la Venerable Madre, a la nacida, si era niña. Como el alumbramiento fué feliz, hoy se llama Ana la lindísima niña.

Otro chico, estando con calenturas, durante unos veinte días, le regalé otra medalla. Se la puso en el pecho, con tanta fé que, aquella misma noche, se le quitó la fiebre, sin volverla a tener más. A los dos o tres días se levantó completamente bien, y en acción de gracias le envía tres pesetas. Se llama Pedro Fernández, también de Iniesta. Reciban un abrazo de su amiga en el Señor, Angela Iniesta.

MADRID, 13 de Septiembre de 1933. Doy gracias a la V. M. Ana de S. Agustín, porque habiéndole encomendado con mucha fé y confianza que, los bultos de pus en una enferma, se resolviesen por sí solos, sin intervención del médico, y viendo se había resuelto antes de tres horas, cumplo mi promesa, enviando una limosna de cinco pesetas para su Beatificación. Una devota de la V. Ana de San Agustín.

## NUEVOS GRABADOS DE LA VENERABLE

Ofrecemos a las devotas y entusiastas de la V. M. Ana de S. Agustín los nuevos grabados que del cuadro pintado por D. Isidoro Gamelo acaba de presentar la casa Mumbrú, de Barcelona. Es una hermosa lámina en huecograbado de 49 por 35, y en color sepia. Su precio 2,50 pesetas.

Ofrecemos también otros grabados sencillos del mismo cuadro de 29 por 20, a 0,25 pesetas. Y estampas en huecograbado, a 0,10 pesetas.

Todos los pedidos a las MM. Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara (Cuenca).

Imprenta Moderna. —Parque Canalejas. 11, Cuenca